

## Meilleurs vœux du temps des fêtes!

**Saint-Jean-sur-Richelieu, le 6 décembre 2019** – Nous voilà déjà au Temps des fêtes. En cette période de réjouissances qui s’amorce, nous voulions vous transmettre nos remerciements pour tout le travail accompli cette année. Que vous soyez un parent, un membre de notre personnel, un partenaire ou un élève, chacun d’entre vous mérite d’être reconnu pour ses efforts.

L’année 2019 aura été une année riche en réussite. Le taux de diplomation chez nos élèves, et en particulier chez les garçons, a encore progressé de façon notable. Les cibles que nous nous étions fixées dans le Plan d’engagement vers la réussite sont aussi en voie d’être atteintes. Là est le fruit de votre travail et nous vous en remercions sincèrement.

L’année qui s’achève est garante des succès qui pourront être récoltés dans la prochaine année. Celle-ci porte déjà des projets novateurs qui sans doute soutiendront la réussite scolaire de nos élèves. Mais il y a plus.

L’éducation a le pouvoir de changer le monde, un élève à la fois. Ce qui nous permet de croire à la réussite de nos élèves, c’est votre engagement, celui qui guide vos actions à chaque jour.

Tous les membres du conseil des commissaires et de la direction générale se joignent à nous pour vous souhaiter de joyeuses fêtes auprès de vos proches, de vos amis et de toutes les personnes qui comptent dans votre vie.

Que l’année 2020 soit porteuse de santé, de plaisir et d’accomplissements pour chacune et chacun d’entre vous.



La directrice générale,  
*Dominique Lachapelle*

La présidente,  
*Andrée Bouchard*